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DEPOIS DE 22 ANOS

Depois de 22 anos, um caririense deverá assumir a presidência da Assembleia Legislativa do 
Ceará. O nome do deputado estadual Fernando Santana (PT) é consenso na base do Governo 
do Estado e, inclusive, soma lideranças da oposição em seu apoio. O último caririense a presidir a 
Alece foi Welington Landim, natural de Brejo Santo, que esteve à frente da Casa entre os anos 1999 
e 2002. A eleição de Fernando é apoiada pelo governador Elmano de Freitas e pelo ministro da 
Educação, Camilo Santana, ambos do PT, e deve acontecer no início do mês de dezembro.  PÁGINA 6
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Lei pode vetar celulares nas escolas  PÁGINA  8
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Após 22 anos, o Cariri terá novamente o presidente da Assembleia Legislativa do Ceará: Fernando Santana deve ser eleito como candidato único numa 
sessão, ainda não marcada, mas que ocorrerá entre os dias 01 a 15 de dezembro. Eleito, Fernando Santana só assumirá oficialmente a presidência 
no dia 1º de fevereiro de 2025. Entretanto, interinamente, diante da renúncia do presidente Evandro Leitão, no dia 31 de dezembro, para tomar posse 
como prefeito de Fortaleza, Fernando Santana ocupará o cargo máximo do Poder Legislativo do Ceará, também durante o mês de janeiro. A candidatu-

ra de Fernando Santana é resultado do diálogo que ele mantém com os partidos e as bancadas, inclusive a oposição na Alece. Um levantamento revela que dos 
46 deputados estaduais, hoje 44 já teriam declarado o voto em Fernando Santana. E não está descartado o apoio da unanimidade da Alece. A indicação de Fer-
nando Santana aconteceu num processo de consultas, onde cinco nomes queriam suceder Evandro Leitão: Fernando Santana, Osmar Baquit, Romeu Aldigueri, 
Guilherme Landim e Salmito Filho. Na largada, o favoritismo de Fernando Santana se impôs. O governador Elmano de Freitas escutou a opinião das bancadas 
e conversou com o ministro da Educação, Camilo Santana, relatando que o consenso para assumir a presidência da Alece era o deputado do PT, Fernando 
Santana. Indicado, Fernando Santana conversou com quase todos os deputados estaduais. Sua candidatura não tem nenhuma resistência. Nesta segunda, o 
senador Cid Gomes reuniu deputados estaduais do PSB/PDT e deu seu veredito: o presidente da Assembleia está definido. É Fernando Santana. Já a nomeação 
do novo conselheiro do Tribunal de Contas do Estado do Ceará deve ficar para o ano que vem. Com mais prazo para debater essa indicação do governo Elmano.

Fernando Santana mostra prestígio do
Cariri e será eleito novo presidente da Alece

Os três principais partidos da base política do governo Elmano de 
Freitas (PT)/ministro Camilo Santana (PT) – PT, PSB e MDB – estão muito 
distantes de uma atuação conjunta. A desarticulação ficou escancarada 
na corrida pela presidência da Mesa Diretora da Câmara de Juazeiro 
do Norte. Juntos, os partidos têm oito votos e, mesmo assim, sequer 
chegaram a cogitar uma reunião. Vereadores eleitos pelo PSB reclamam 
de abandono da direção, após o resultado da eleição. No PT, a direção 
municipal, sequer, sentou para avaliar o resultado e planejar a atuação 
política do partido na Câmara. Mas, o pior é o MDB, onde os membros 
estão se acusando publicamente de boicote a candidatura de Fernando 
Santana. O deputado federal Yury do Paredão (MDB) garante que houve 
abandono do grupo ligado ao ex-prefeito Raimundo Macedo, pai do 
deputado estadual Davi Macedo, que indicou a candidata à vice na chapa 
de Fernando Santana, a senhora Maricele Macedo. Essa confusão favo-
rece a candidatura a presidente, do vereador Felipe Vasques, do nanico 
partido Agir. Esse cenário de conflitos entre os filiados e dirigentes dos 
partidos que não conseguiram êxito nas eleições de Juazeiro é resultado 
da derrota. É a necessidade de apontar um culpado pelo mau resultado 
eleitoral. A tendência é que com o passar do tempo, as brigas fiquem 
mais esparsas e as conversas entre velhos aliados voltem a fluir, com 
mais naturalidade. Até porque essa caça às bruxas não é interesse do 
Abolição, que conta com todos para as eleições ao Governo e ao Senado 
em 2026. E os articuladores governistas estão corretos com essa posição 
de atuarem como bombeiros, apagando esses incêndios.

O PT enfrenta nacionalmente uma crise de identidade 
após o resultado negativo das urnas. O partido só elegeu um 
único prefeito de Capital, Evandro Leitão, em Fortaleza. Ago-
ra, a presidente nacional Gleise Hoffmann voltou a defender 
o nome do líder do governo Lula na Câmara, José Guimarães, 
para substituí-la. Se o presidente Lula insistir em vetar um 
petista do Nordeste para a direção nacional do PT, Gleise e 
Guimarães querem ser recompensados. Gleise insiste em ser 
a candidata do PT à vaga de ministra do TCU, no acordo de 
apoio à candidatura de Hugo Mota ao posto de presidente 
da Câmara, hoje ocupado por Arthur Lira. Já Guimarães, 
que declara ser candidato ao Senado, quer mais espaços no 
Governo Lula. Desiste da presidência nacional do PT, em 
troca do lugar de ministro Alexandre Padilha, nas Relações 
Institucionais. O presidente Lula defende a candidatura 
do prefeito de Araraquara, Edinho Silva. E não se mostra 
disposto a negociar com Guimarães ou Gleise. Essa queda de 
braço de Guimarães com Lula. Pode até afetar seus planos de 
ser candidato a senador. Entrevistado pelo OGLOBO, sobre a 
candidatura de Guimarães a presidente nacional do PT, o mi-
nistro Camilo foi claro em não apoiá-lo: “ Acho que o partido 
não é do Nordeste, é do Brasil. E, repito: caberá a discussão, 
sob a liderança da nossa presidente (Gleisi). E sempre respei-
tando o nosso maior líder, que é o presidente Lula.”

O ministro da Educação Camilo Santana repetiu o que já 
havia dito no Ceará, que não é candidato a presidente da Re-
pública em 2026. Voltou a defender à reeleição de Lula, que é o 
seu candidato. Essas declarações foram dadas por Camilo neste 
domingo (10), numa entrevista ao jornal carioca OGLOBO. 
Segundo a reportagem, Camilo é indagado sobre a posição do 
deputado federal Eunício Oliveira (MDB-CE), que ele seria a 
melhor opção para suceder Lula na Presidência. E é feita a per-
gunta: Concorda? Camilo é franco e direto, sem rodeios: “Isso é 
bondade do Eunício. O meu candidato à eleição chama-se Luiz 
Inácio Lula da Silva. Tenho um mandato de oito anos (no Sena-
do) e nenhum interesse de ser candidato. Meu único foco neste 
momento é trabalhar muito pela educação”. Ministro Camilo 
retrata ainda o seu papel como senador e uma das principais 
lideranças do PT no Nordeste: “O meu estilo é de contribuir. 
Nada é pessoal, tudo é um projeto. E eu aceitei o convite do 
presidente para vir para cá, porque eu acredito que o caminho 
é por meio da educação. Nós não vamos conseguir resolver 
todos os problemas, mas você precisa priorizar aquilo que é 
mais importante. O que eu quero é contribuir com o governo do 
presidente Lula, que, para mim, é um grande líder, muito maior 
do que o próprio PT. Respeito muito a liderança da Gleisi (Hof-
fmann, presidente do PT), mas sempre respeitando os espaços, 
a hierarquia e a grande liderança do presidente Lula”.

Camilo descarta de novo
ser candidato ao Planalto

Guimarães saber que não
tem apoio de Camilo

Base governista em
Juazeiro vive crise
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O PT cearense passará por uma renovação nas candidaturas de deputado 
federal. José Guimarães pretende concorrer ao Senado e José Airton Cirilo fala 
em se aposentar ou disputar uma vaga de deputado estadual.

Na base governista de Barbalha, as definições estão perto. Uma reunião para 
discutir a eleição da nova Mesa Diretora da Câmara deve acontecer nos próximos dias.

A disputa, sem tensão, continua entre os vereadores André Feitosa (PSB) e Pro-
fessor Ilanio (PSB). Mas, registre-se que Darivan Amaro (PT) continua no páreo.

No Crato, o presidente Florisval Coriolano garantiu que o projeto para votação 
secreta não é assinado apenas por ele. A autoria é de toda Mesa Diretora.

O projeto, aprovado na sessão do dia 22, está sendo questionado por 
ter ido ao plenário sem as três assinaturas da Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ).

Além do fogo amigo, deferido pelo deputado federal Yury do Paredão, o 
MDB do ex-prefeito Raimundo Macedo e de Davi Macedo, também tem sofrido 
acusações do PSB. O grupo de Raimundão é acusado, por dirigentes do PSB, 
de abandono da campanha municipal. O vice-prefeito Giovanni Sampaio (PSB) 
não esconde a sua indignação com a falta de empenho como principal causa 
da derrota de Fernando. O clima é tenso entre esses partidos que estiveram 
aliados nas eleições deste ano. Há quem defenda uma ruptura com o MDB para 
a eleição de 2026. Nesse confronto estabelecido, existem avaliações que a can-
didatura à reeleição de Davi Macedo estaria comprometida pela enxurrada de 
críticas ao seu engajamento nas recentes eleições, que têm chegado aos ouvidos 
tanto do governador Elmano de Freitas quanto do ministro Camilo Santana. Em 
silêncio, quando é questionado sobre essas agressões, que considera injustas, 
o ex-prefeito Raimundão garante aos mais próximos que nunca contou com 
ninguém para eleger o filho e, em 2026, não será diferente.

Sem precedentes na história política, a forma melancólica como a Câmara de 
Juazeiro do Norte, a maior do interior do Ceará, tende a terminar a legislatura 
2021/2024. A Casa teve suspensa, pela Justiça do Ceará, a eleição suplementar 
de março de 2023, que colocou o vereador Capitão Vieira Neto na presidência, 
após da tragédia da morte da presidente Yanny Brena. No comando da Câmara, o 
vereador Raimundo Jr. Espera, agora, por uma decisão judicial para conduzir os 
rumos do Poder Legislativo. Além disso, há uma expectativa de que Capitão Vieira 
possa conseguir uma liminar para se manter no poder até o dia 31 de dezembro. 
Por outro lado, o ex-presidente Darlan Lobo, um dos autores da ação que derru-
bou a eleição suplementar por falta de publicidade institucional, ainda pensa em 
disputar o cargo e, na sessão do último dia 7, exigiu que a Justiça e Raimundo Jr. 
dêem respostas às suas cobranças. Raimundo Jr. repete o que a assessoria jurídica 
da Câmara tem orientado: é esperar pela orientação da Justiça. Ou seja, o mais pro-
vável é que o vice-presidente termine o ano e a legislatura no cargo, como interino.

Reforço do PSB nos
ataques a Raimundão

Câmara de Juazeiro ameaça
terminar com presidente interino
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A manobra do atual presidente da Câmara do Crato é estimular a traição 
dos vereadores aliados ao prefeito André Barreto.

Essa jogada do presidente Florisval tem poucas chances de vingar. 
Quem quiser trair, sabe que numa eleição com poucos protagonistas é 
fácil identificar.

Desculpe a ignorância, a eleição do deputado Fernando Santana mostra 
o resgate do prestígio do Cariri na Alece?
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Fale conosco:

NOVEMBRO AZUL: 
ALERTA SOBRE O 
CÂNCER DE PRÓSTATA

Como médico especialista em cirurgia urológi-
ca robótica, considero fundamental abordar um 
tema que afeta muitos homens em nossa socie-
dade: o câncer de próstata. Esse é o segundo tipo 
de câncer mais comum entre homens brasileiros, 
e os dados são alarmantes: em 2023, o Minis-
tério da Saúde registrou mais de 16.300 óbitos 
atribuídos a esse tipo de câncer. Apesar de ser 
amplamente discutido, ainda percebo, no con-
sultório, a frequência com que os homens não 
compreendem a importância do exame de toque 
para o diagnóstico precoce e tratamento eficaz. 
O preconceito continua sendo um fator determi-
nante que impede muitos homens de buscarem 
prevenção.

ARTIGO
DIEGO CAPIBARIBE
Médico cirurgião urologista

Embora o câncer de próstata possa ser agressi-
vo em alguns casos, existem diversas opções de 
tratamento atualmente disponíveis que possibi-
litam a cura. No campo da urologia, a cirurgia 
robótica tem se destacado significativamente. 
Quando realizamos esse procedimento, é possí-
vel minimizar o impacto de uma cirurgia con-
vencional, oferecendo vantagens como peque-
nas incisões, maior precisão nos movimentos e 
menor tempo de recuperação. Isso resulta em um 
pós-operatório menos doloroso e em um retorno 
mais rápido às atividades diárias. A tecnologia e 
o conhecimento são aliados poderosos e devem 
ser utilizados como estratégias fundamentais na 
luta contra o câncer de próstata.

É essencial unirmos esforços para enfrentar 
esse desafio de saúde pública, garantindo que 
todos os homens tenham acesso a informações 
precisas, exames preventivos e tratamento de 
qualidade. A luta contra o câncer de próstata 
é uma responsabilidade coletiva que devemos 
enfatizar no Novembro Azul, mas que precisa ser 
lembrada ao longo de todo o ano. A prevenção e 
o diagnóstico precoce são fatores essenciais para 
salvar vidas. O Novembro Azul é um momento de 
conscientização para a sociedade, ressaltando que 
o câncer de próstata é um problema real e que 
precisamos desmistificar o preconceito acerca do 
autocuidado masculino. Os homens precisam se 
munir de informações para mudar o cenário nega-
tivo das estatísticas dessa doença, que, quando 
diagnosticada precocemente, é curável.

A indicação de Fernando Santana (PT) para 
presidir a Assembleia Legislativa do Ceará 
(Alece) representa um marco para a região 
do Cariri, após 22 anos. O último caririen-

se a ocupar o cargo foi Welington Landim, de Brejo 
Santo, que concluiu segundo mandato como presi-
dente da Casa em 2002. A indicação de Fernando 
reflete não apenas o reconhecimento da trajetória 
como vice-presidente da Alece por três mandatos, 
mas a consolidação da influência política do Cariri 
no cenário estadual. 

Com sua provável eleição, o deputado caririense 
terá a oportunidade de ocupar uma posição estraté-
gica, tornando-se a terceira autoridade mais impor-
tante do Estado. A projeção de Fernando Santana 
não decorre do acaso. A derrota em Juazeiro do 

Fernando Santana fortalece 
influência política do Cariri

Norte também não parece respingar em seu capital 
político. Ao longo dos três mandatos como vice-presi-
dente da Alece, o caririense demonstrou habilidade 
em articular consensos e representar os interesses da 
região.

Agora, Fernando Santana tem o desafio de unir a 
base governista e garantir um diálogo construtivo com 
a oposição, que também se mobiliza para a disputa 
por espaços na Mesa Diretora. Para o Cariri, a presi-
dência de Fernando Santana é uma oportunidade de 
amplificar a voz da região nas decisões políticas do 
Estado. O cargo permitirá que ele atue diretamente 
em questões que afetam o desenvolvimento regional, 
além de ter influência em temas de relevância esta-
dual, como a distribuição de recursos e a formulação 
de políticas públicas.

FÉ PARA VENCER
Na labuta desta vida, o ditado popular 

“pobre vive de teimoso”, parece aplicar a 
todos. O sufoco castiga indistintamente a 
todos. Nunca vimos tanta injustiça, violência, 
insegurança, insatisfação. O crescimento 
do sofrimento humano é preocupante. A 
esperança de melhorias é cada vez mais 
distante. Diante de situação tão caótica, nos 
perguntamos: até quando? O que fazer para 
sobrevivermos?

Nunca devemos desanimar e jamais 
perdermos a fé, mas confiar em Deus, que 
é justo e fiel, no devido tempo fará justiça. 
Devemos buscar fortalecimento espiritual, 
olhando com firmeza para Deus, o sustentador 
de todas as coisas.

No ministério de Jesus, milagres 
aconteceram mediante a fé: “Tudo é possível 
para aquele que crê”, foi a resposta ao pai que 
buscou ajuda, pois seu filho era terrivelmente 
castigado pelo espírito maligno (Mc 9.14-29).

Hostes espirituais da maldade agem 
aprisionando e usando pessoas, promovendo 
destruição, conforme Jesus afirmou: “O ladrão 
vem para roubar, matar e destruir” (Jo 10.10). 
Quando o diabo mata e destrói, ele está 
exatamente cumprindo seu papel de maldade.

A fé, pois, é a arma essencial para vencer 
as batalhas deste mundo mal. O exercício da 
fé agrada a Deus (Hb 11.6). 

“Pois todo aquele que é nascido de Deus 
vence este mundo, e obtemos essa vitória pela 
fé.Quem vence a batalha contra o mundo? 
Somente quem crê que Jesus é o Filho de 
Deus” (1Jo 5.4).

Deus abençoe!

J. Bosco
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Política Câmara deve esperar decisão da
Justiça sobre novas eleições

>> JUAZEIRO

Apenas nove dos 21 vereadores participaram de sessão na última quinta (07)

Câmara de Juazeiro 
espera mais uma 
decisão judicial

Madson Vagner
redacao@jornaldocariri.com.br

Em mais um 
capítulo 
da batalha 
judicial 

envolvendo a Câmara 
de Juazeiro do Norte, 
a 3ª Câmara Cível do 
Tribunal de Justiça do 
Ceará (TJCE) acatou, 
no dia 04, dois pedi-
dos para suspensão da 
eleição suplementar 
que elegeu o vereador 
Capitão Vieira Neto 
(MDB) como presiden-
te. Realizada em mar-
ço de 2023, a eleição 
foi questionada por 
oito vereadores, que 
apontaram desrespeito 
ao Regimento Interno 
e ausência de publici-
dade.

Questionado pela 
condução do pro-
cesso eleitoral que 
acabou suspenso, o 
1º vice-presidente, 
vereador Raimundo 
Jr. (MDB), assumiu a 
presidência na sessão 
da última quinta-feira 
(7), interinamente. No 
mesmo dia, a sessão foi 
suspensa por falta de 
quórum e sob cobran-
ças para posicionamen-
to da Mesa Diretora. 
Apenas nove dos 21 
vereadores estavam no 
plenário.

O vereador Darlan 
Lobo (PRD), um dos 
autores do pedido de 
suspensão, cobrou uma 
nova eleição e não des-
cartou ir à disputa. “Eu 
acho uma eleição mui-
to atípica, por um mês, 
40 dias, mas o vereador 
Raimundo Jr. tem que 

se decidir, tem que 
dizer para a população, 
que está nos cobrando. 
Eu sou a favor que se 
resolva esse embara-
ço”, cobrou.

Raimundo Jr. disse 
que a decisão depen-
de da Justiça. “Vamos 
aguardar a Justiça. 
[…] Aqui é uma Casa 
política, a gente sabe 
que tem vários lados. 
A tranquilidade do 
vereador Raimundo 
Jr. sempre continuará 
dessa forma: coerente, 
tentar fazer as coisas 
mais claras e objetivas, 
para a gente fazer um 

trabalho de excelên-
cia,” disse.

A afirmação de Rai-
mundo Jr. foi confirma-
da pela assessoria jurí-
dica e a Câmara deve 
mesmo esperar mais 
uma decisão da justiça 
para definir seu futuro. 
Segundo o assessor Eri-
valdo Oliveira, o TJCE 
julgou os agravos, mas 
deixou o mérito a cargo 
do juiz da 3ª Vara Cível 
de Juazeiro, Matheus 
Pereira Júnior, que ain-
da não se manifestou. 
Portanto, sem decisão 
de mérito, o vereador 
Raimundo Jr. permane-

A Prefeitura de 
Juazeiro do Norte, 
por meio do prefei-
to Glêdson Bezerra 
(Podemos), disse ter 
recebido reclamações 
sobre a falta de paga-
mento dos servidores 
contratados da Secre-
taria de Educação, de 
responsabilidade do 
Instituto Dignidade e 
Desenvolvimento So-
cial (IDDS), mediante 
repasse da Prefeitura.

Nas redes sociais 
Glêdson soltou uma 
nota garantindo que 
o valor, pouco mais 
de R$ 1,6 milhão, 
já teria sido repas-
sado ao IDDS desde 
a quarta-feira (06), 
portanto, não se jus-
tificando a ausência 
do pagamento. Foi 
prometido diligência 
junto ao instituto, 
na companhia de 
técnicos da Prefei-
tura, para resolver o 
problema.

No domingo (10), 
Glêdson usou no-
vamente as redes 
sociais para dizer 
que no sábado (09) 
iniciou as tratati-
vas com o instituto. 
Segundo ele, o IDDS 
reclamou a ausên-
cia dos repasses das 
provisões, referentes 
ao caixa para fazer as 
rescisões contratu-
ais, além de INSS e 
FGTS.

O prefeito explicou 
que, em Juazeiro, 
há um cuidado de 
repassar as provisões 
de rescisões somente 
no fim dos contratos, 

Prefeitura e IDDS 
chegam a acordo 
e salários estão 
garantidos

para evitar que os 
valores não cheguem 
aos servidores. “So-
bre isso, nós paga-
mos cerca de R$ 19 
milhões de dívidas 
trabalhistas herdadas 
por outras gestões, 
deixadas por essas 
empresas contratadas 
à época”, lembrou.

Em busca de solu-
ção, Glêdson disse 
ter conversado com a 
diretoria do institu-
to, a quem explicou 
que o recurso só será 
repassado no fim de 
cada rescisão de con-
trato. Por outro lado, 
o IDDS solicitou que 
o dinheiro fique em 
uma conta específi-
ca. Glêdson acatou, 
mas a conta ficará 
sob administração do 
Município.

Os repasses do 
FGTS e INSS só 
seriam realizados 
quando comprovado 
o depósito nas contas 
dos servidores. A 
Secretaria de Edu-
cação já teria iden-
tificado dificuldade 
no pagamento dos 
direitos trabalhistas. 
O instituto alegou 
não ter fluxo de caixa 
por atuar sem fins 
lucrativos, compro-
vando que, neste 
caso, a antecipação 
é permitida por lei. 
Diante da explicação, 
a Prefeitura decidiu 
fazer a liberação dos 
repasses, mas com 
acompanhamento de 
um técnico do Muni-
cípio. 

ce na presidência.
Vieira Neto disse 

estar providenciando 
os recursos necessários 
para reverter à decisão, 
mas expressa dúvida 
sobre o resultado por 
falta de tempo. Vieira 
disse que vai conversar 
com o juiz Matheus 
Pereira, que já negou 
pedidos de suspen-
são, ainda em 2023, e 
gera a expectativa de 
uma reviravolta com 
retorno de Vieira à 
presidência. Vieira fez 
a transmissão do cargo 
para Raimundo Jr. na 
manhã do dia 7.

Vereador Raimundo Jr. assumiu a presidência interinamente

Madson Vagner
redacao@jornaldocariri.com.br
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Passados mais de 30 dias das eleições municipais, pelo menos quatro mu-
nicípios do Cariri não iniciaram a transição de governo. Tensão política ou 
falta de respeito às urnas? O que teria acontecido para que Campos Sales, 
Tarrafas, Potengi e Nova Olinda perdessem os prazos de 21 de outubro e 1º 

de novembro, respectivamente, para publicação de decreto e início dos trabalhos da 
comissão de transição? Só não podem apontar desconhecimento das regras. Elas es-
tão em cartilha distribuída pelo Tribunal de Contas do Estado (TCE) aos municípios. 
Até o dia 29 de outubro, 21 cidades cearenses não tinham iniciado a transição. A 
avaliação do TCE é que, na maioria dos casos, o prefeito eleito é adversário do gestor 
atual e isso pode ter dificultado o diálogo. Claro, não justifica! No Cariri, Nova Olinda 
e Potengi têm prefeitos eleitos aliados dos atuais. Nesse caso, o argumento serviria 
apenas para Tarrafas e Campos Sales, onde os lados são adversários e o clima perma-
nece tenso. Só pra lembrar: a responsabilidade de iniciar a transição é da atual gestão.

Desrespeito às regras 
da transição de governo 

A ausência de transição cobrada a quatro muni-
cípios do Cariri motivou respostas de apenas um: 
Nova Olinda. O prefeito Ítalo Brito (PT) garante 
que o tramite está sendo seguido e a transição 
está a todo vapor. Ítalo chegou a registrar nas 
redes sociais uma reunião com o prefeito eleito, 
Leo Brito (PT), ainda no dia 7 de outubro, um dia 
após a eleição, mas a publicação não teve caráter 
oficial. Outras ações práticas, como o anúncio da 
publicação de edital para concurso público com 
cerca de 120 vagas, também entram como prepa-
ração para a próxima gestão do prefeito eleito Leo 
Brito (PT). Tudo estaria sendo pensado pelos dois, 
mesmo antes da passagem de cargo. Ítalo foi o 
responsável pela eleição de Leo.

Apesar de acontecer apenas entre a base po-
lítica do prefeito reeleito Libório Leite (PSB), 
a disputa pelo comando da Mesa Diretora da 
Câmara de Assaré está bem concorrida. Isso 
porque dos nove vereadores que fazem a base 
aliada eleita em 6 de outubro, cinco querem 
ser presidente. Mesmo sem alarde, Sargento 
Celso (PDT), Anísio David (PSB), João Laercio 
(PSB), Zé de Leticia (PSB) e Professora Vilange 
(PSB) não abrem mão de comandar a Casa. No 
grupo, a ideia é evitar que a disputa chegue 
ao plenário em disputa direta do voto. Uma 
reunião está sendo articulada para acontecer, 
até dezembro, para definir o nome. Do lado da 
oposição, que não lançará candidatura, a ideia 
é marcar posição. Terá que torcer para que não 
haja consenso e a disputa chegue ao plenário 
para se valorizar.

Os avanços nas políticas públicas vol-
tadas a crianças e adolescentes entre os 
municípios do Cariri são evidentes. Dos 29 
municípios da região avaliados para o Selo 
Unicef, apenas seis não foram certificadas. 
Abaiara, Caririaçu, Jardim, Missão Velha, 
Santana do Cariri e Tarrafas não consegui-
ram atender aos parâmetros estipulados 
para avanços em saúde, educação e proteção 
contra a violência infanto juvenil. A analise 
inclui cobertura vacinal, taxa de abandono 
escolar e proteção a crianças e adolescentes, 
entre 2021 e 2024. Dos seis municípios, dois 
tiveram prefeitos reeleitos e os outros quatro 
terão novos gestores. Eles terão mais quatro 
anos para dar uma resposta positiva a popu-
lação sobre suas políticas públicas voltadas 
a nossa juventude. Vamos aguardar!

Seis municípios do Cariri 
fora do Selo Unicef

Disputa silenciosa na 
nova Câmara de Assaré

Nova Olinda responde sobre 
a transição da gestão

Chapada         Madson Vagner

ENQUANTO ISSO
O prefeito reeleito de Farias Brito, Deda Pe-

reira (PDT), garante que sua gestão já começou 
a corrigir problemas apontados pela população 
durante o processo eleitoral. E tudo começou 
mesmo antes do resultado da eleição.

No dia 4, Deda deu as primeiras respostas ao 
entregar novos veículos para distribuição dos ali-
mentos da merenda escolar entre as 21 escolas. A 
ideia é dar mais agilidade para que os alimentos 
cheguem mais frescos.

No mesmo ritmo de cobranças, aqui da oposi-
ção, em Missão Velha, o prefeito Dr. Lorim (PSB) 
está sendo questionado pelos mais de R$ 3,5 
milhões gastos com o contrato do lixo em apenas 
oito meses.

A oposição garante que o lixo é o mais caro do 
Cariri, quando dividido pelo número de habitan-
te (per capita). Seriam cerca de R$ 93 reais para 
cada um dos 36,8 mil habitantes. Uma denúncia 
deve chegar ao Ministério Público.

Municípios são contemplados com o Selo Unicef
FOTO: ASCOM / JUAZEIRO DO NORTE

Certificação marca avanço em políticas públicas

Vinte e três dos 923 
municípios brasilei-
ros que conquistaram 
o Selo Unicef são do 
Cariri cearense. A certi-
ficação marca o avanço 
nas políticas públicas 
para crianças e adoles-
centes no quadriênio 
2021-2024, apresentan-
do melhorias em três 
indicadores chaves: 
saúde, educação e pro-
teção contra a violên-
cia. Na região, apenas 

Abaiara, Tarrafas, 
Caririaçu, Jardim, San-
tana do Cariri e Missão 
Velha não receberam a 
certificação.

Entre as estratégias 
adotadas por Juazeiro 
do Norte para a con-
quista, está a Busca 
Ativa Escolar, com o 
acompanhamento da 
frequência dos estudan-
tes e o monitoramento 
da presença nas escolas 
como métodos aplica-
dos. Ainda no Crajubar, 
Crato recebeu a certifi-
cação pela terceira vez, 

com Barbalha também 
sendo contemplada. 
“Esse trabalho foi rea-
lizado com dedicação, 
por meio da rede social 
assistencial, saúde, 
cultura e esporte, com 
o objetivo de garantir 
mais direitos e opor-
tunidades para nossas 
crianças e adolescen-
tes”, afirmou Sando-
val Barreto, titular da 
Secretaria do Trabalho, 
Desenvolvimento 
Social, Mulheres e 
Direitos Humanos de 
Barbalha.

Os dados analisados 
para a concessão das 
certificações incluíram 
a cobertura de vacina-
ção, a taxa de abandono 
escolar e informações 
de proteção registradas 
no SIPIA (Sistema de 
Informação para a In-
fância e Adolescência). 
Concedido pelo Fundo 
das Nações Unidas 
para a Infância (Uni-
cef), o selo reconhece 
os avanços sociais e 
estimula os municípios 
para otimizar recursos 
humanos e financeiros.

Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br
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Política >> BIÊNIO 25\26

Eleições acontecerão  
no início de dezembro

Deputados voltam atenções para disputa pela Mesa Diretora

FOTO: JUNIOR PIO - ALECE

jornaldocariri.
com.br

>>acesse

Perdemos o 
equivalente a 
140 campos de 
futebol e não vi 
pronunciamento 
de nenhum 
deputado 
estadual ou 
federal sobre isso.

LUIS CARLOS 
SARAIVA
Vereador

Já tive essa 
experiência. Já 
estou no terceiro 
mandato de vice-
presidente.

FERNANDO SANTANA
Deputado estadual

Entre os temas 
apresentados pelos 
parlamentares, estão 
a necessidade de 
mais ambulâncias 
para o Serviço de 
Atendimento Móvel 
de Urgência (Samu), 
a construção de um 
desvio para evitar 
acidentes em Dom 
Quintino e o incêndio 
que recentemente 

Vereadores cobram maior 
atuação de deputados 
votados em Crato

Os vereadores de 
Crato chamaram a 
atenção de deputados 
estaduais e federais, 
que representam o 
Cariri, a terem uma 
participação mais efe-
tiva nos destinos do 
município. Sem men-
cionar nomes, parla-
mentares eleitos com 
votos de cratenses 
também foram alerta-
dos a atender deman-
das. O vereador Luis 
Carlos Saraiva (PT) 
destacou que existem 
situações que fogem 
das prerrogativas e 
poderes políticos dos 
vereadores. 

Fernando 
Santana 
(PT) é o 
nome de 

consenso entre de-
putados estaduais, 
com apoio do go-
vernador Elmano de 
Freitas e do ministro 
da Educação, Camilo 
Santana, também do 
PT, para presidir a 
Assembleia Legis-
lativa do Ceará no 
biênio 2025/2026. 
Após 22 anos, um 
caririense voltará 
à presidência da 
Alece, na eleição 
que deve acontecer 
no início do mês de 
dezembro. A última 
liderança da região 
a ocupar o cargo foi 
Welington Landim, 
de Brejo Santo, elei-
to presidente para 
1999/2000 e reeleito 
no biênio 2001/2022.

Após ter sido 1º vi-

Robson Roque
redacao@jornaldocariri.com.br

Robson Roque
redacao@jornaldocariri.com.br

Fernando é consenso entre deputados 
estaduais para presidir a Alece

Fernando Santana está no terceiro mandato como vice-presidente

ce-presidente da Ale-
ce por três vezes, a 
indicação de Fernan-
do Santana para pre-
sidência da Casa con-
ta, hoje, com o apoio 
de grande parte dos 
deputados, incluin-
do nomes que inte-
gram a oposição ao 
Governo do Estado. 
O atual vice-presi-
dente da Assembleia 
Legislativa do Ceará 
mantém diálogos 
com cerca de 30 dos 

46 deputados. “Faço 
parte de um grupo 
e o que esse grupo 
decidir, eu estarei 
junto. Claro que eu 
torço pelo meu nome, 
mas o nome que vier 
do nosso grupo, eu 
ficarei muito feliz”, 
revelou Fernando 
Santana.

Com a eleição do 
petista, a região do 
Cariri ocuparia o 
lugar de maior desta-
que na política cea-
rense, após os cargos 
de governador e vice. 
A função permite, 
inclusive, que ele se 
torne governador em 
eventuais ausências 
de Elmano e da vice 
Jade Romero (MDB). 
“Já tive essa expe-
riência. Assumi a 
presidência da Casa 
quando Sarto era 
presidente e renun-
ciou ao cargo para 
assumir a Prefeitura 
de Fortaleza. Já estou 
no terceiro mandato 
de vice-presidente”, 

atingiu a Chapada do 
Araripe.  Ainda foi 
demandado o retorno 
do escritório regional 
do Instituto Brasileiro 
do Meio Ambiente e 
dos Recursos Naturais 
Renováveis (Ibama) 
para o Crato. 

“Perdemos o equi-
valente a 140 campos 
de futebol e não vi 
pronunciamento de 
nenhum deputado 
estadual ou federal 
sobre isso. Não sei se 
é porque essas pes-
soas não têm noção 
do valor imaterial da 
Floresta Nacional do 
Araripe para o mun-
do, ou o que realmen-
te foi”, destacou Luis 
Carlos.

A Câmara do Crato 
costuma convidar 
deputados estaduais 
e federais votados no 
município para uma 
audiência pública, no 
início de cada nova 
legislatura. “Você 
convida, mas eu du-
vido vir um. Mas às 
vezes vêm para beber 
cachaça, para dar 
uma de ‘bonitinho’ 
na ExpoCrato, porque 
tem uma multidão. 
Fica difícil de votar 
em um deputado que 
não ajuda o distrito 
que o ajudou a se 
eleger”, considerou 
o vereador Fernando 
Brasil (PDT).

relembrou Fernando 
Santana.

Além da presidên-
cia da Alece, as lide-
ranças que formam o 
arco de alianças em 
torno do governa-
dor Elmano também 
discutem outros dois 
cargos: a presidência 
da Câmara Municipal 
de Fortaleza e a indi-
cação de um conse-
lheiro para o Tri-
bunal de Contas do 
Estado do Ceará. A 
composição da Mesa 
Diretora da Alece 
ainda passará por um 
impasse: deputados 
do PDT que preten-
dem migrar para o 
PSB defendem que 
este partido tenha 
maior protagonis-
mo, enquanto outros 
que permanecerão 
no grupo pedetista 
se posicionam con-
trários. Além disso, 
opositores postulam 
cargos na direção da 
Alece.
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>> TERRAMetropolitana
Posses fortalecem a luta pelos direitos dos quilombolas

Quilombolas do Cariri 
recebem títulos de terra

O Instituto 
do Desen-
volvimento 
Agrário do 

Ceará (Idace) entregou, 
na última semana, três 
títulos de domínio 
definitivos a imóveis 
rurais que fazem parte 
da Comunidade Qui-
lombola Sítio Arruda, 
localizada entre os 
municípios de Salitre 
e Araripe. Através da 
iniciativa, 36 famílias 
passaram a ter posse 
e propriedade garan-

Território é 
vida! Uma 
comunidade 
sem território 
é uma 
comunidade 
praticamente 
morta.

AURILA MARIA
Quilombola e 
coordenadora do Conaq

tidas de cerca de 105 
hectares. Atualmente, 
no Cariri, há entre 
15 e 20 comunidades 
quilombolas – algumas 
delas certificadas pela 
Fundação Cultural Pal-
mares, enquanto outras 
estão em processo de 
autorreconhecimento 
e encaminhamento de 
documentação para 
esta entidade.

Aurila Maria, qui-
lombola, professora e 
pesquisadora cearense 
da Coordenação Nacio-
nal de Articulação das 
Comunidades Negras 
Rurais Quilombolas 
(Conaq) e participan-

Entrega de títulos alcança 36
famílias do Sítio Arruda

Joaquim Júnior
redacao@jornaldocariri.com.br

te de outras entida-
des ligadas ao tema, 
celebrou a conquista. 
“Território é vida! Uma 
comunidade sem terri-
tório é uma comunida-
de praticamente morta. 
A nossa sobrevivência 
é a colheita, é plantar 
e colher. Nós vivemos 
da natureza. Somos 
pessoas descendentes 
de africanos que já têm 
essa prática de plantar 
e colher para comer. 
Então, o território, a 
terra, a natureza, é a 
nossa mãe”, afirma.

Como cita, a comu-
nidade é composta por 
agricultores e agricul-

toras que sonhavam e 
batalhavam pela con-
quista há anos. “É uma 
felicidade muito gran-
de para eles, para o 
movimento quilombo-
la do Brasil, do Ceará, 
e um fortalecimento a 
mais para nossa luta”, 
enfatiza, e lembra que 
há políticas públicas 
que são priorizadas 
pelo Governo Federal e 
que ainda necessitam 
sair do papel. Ela cita 
temas como território, 
saúde, educação esco-
lar quilombola etc. “Se 
as políticas públicas 
relacionadas ao nosso 
povo fossem colocadas 

jornaldocariri.
com.br

>>acesse

em prática, a gente 
conseguiria viver bem 
melhor, com menos 
sofrimento e suicídio”, 
completa.
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Metropolitana
Alguns municípios, a exemplo de Juazeiro, já possuem regulamentação sobre o tema

Proibição do uso de celular 
nas escolas pode virar lei

Um proje-
to de lei 
que pro-
íbe o uso 

de telefone celular e 
de outros aparelhos 
eletrônicos portáteis 
por alunos da educa-
ção básica, tanto em 
escolas públicas como 
particulares, já apro-
vado pela Comissão de 
Educação da Câmara 
dos Deputados, será 
analisado, em cará-
ter conclusivo, pela 
Comissão de Consti-
tuição e Justiça e de 
Cidadania. A exceção 
inclui o uso para fins 
de acessibilidade, 
inclusão e condições 
médicas. Para virar lei, 
a proibição precisa ser 
aprovada pelos depu-
tados e pelos senado-

Joaquim Júnior
redacao@jornaldocariri.com.br

EMPRESA GONTIJO DE TRANSPORTES LIMITADA
CNPJ: 16.624.611/0146-05

 
Torna público que requereu à Secretaria de Meio Ambiente - 
SEMMA, a renovação da Licença Simplificada para a atividade 
de serviço de lavagem, lubrificação e polimento de veículos 
automotores, exclusivo para a frota dos veículos próprios ou a 
serviço da Empresa Gontijo, localizada no Município de Crato, 
na Rua André Cartaxo, n° 30 - Bairro Centro. Foi determinado o 
cumprimento das exigências contidas nas Normas e Instruções 
de Licenciamento da SEMMA.

res.
Em Juazeiro do Nor-

te, cidade caririense 
que concentra cerca de 
34 mil estudantes na 
rede pública de ensino 
municipal, já existe 
regulamentação sobre 
o tema, através da Lei 
Municipal 5.680/2024. 
“Essa regulamentação 
veio fundamentar uma 
orientação que os nos-
sos professores já têm. 
Não é que a utilização 
do celular em sala de 
aula deixa de existir... 
Ela vai poder existir 
com a orientação do 
professor, obviamente, 
para fins pedagógi-
cos”, explica Márcia 
Franca, secretária de 
Educação do Muni-
cípio. O intuito da 
proibição, conforme 
explica, é evitar que, 
em momentos pedagó-
gicos, o aluno utilize 
essa ferramenta para 

A operadora de planos privados de assistência à saúde, UNIMED CARIRI, CNPJ (MF) 07.583.396/0001-96, e registrada na Agência Nacional de 
Saúde Suplementar - ANS sob Nº 35.612-3, por seu representante legal, de acordo com o disposto no art. 13. Parágrafo Único, inciso II, da Lei 
nº9.656/98( Lei dos Planos de Saúde) e na Súmula Normativa nº28, expedida pela ANS em 30 de novembro de 2015, consideradas as tentativas frus-
tradas de notificação pessoal dos seus beneficiários listados abaixo, vem, por meio do presente edital, NOTIFICÁ-LOS a fim de que compareçam à 
UNIMED CARIRI, localizada à Rua Santa Clara 78, Centro, em Juazeiro do Norte/CE, CEP 63010-065, NO PRAZO de 10 (DEZ) DIAS, contados a 
partir da publicação do presente edital, e regularizem a situação financeira de seu plano de saúde, tudo visando garantir a continuidade dos serviços 
prestados. Ressaltamos que o não comparecimento e a não regularização de sua situação financeira no local e no prazo acima referidos implicará 
na rescisão/cancelamento de seu plano de saúde. Caso já tenham sua situação regularizada junto a UNIMED CARIRI, por favor desconsiderar este 
aviso. Por fim renovamos a satisfação em tê-los como nossos beneficiários.
Contrato:10771077542799 CPF:018719843,Contrato:107710778034992 CPF:172605903,Contrato:107710779209986,CPF:326935593,Contrato:10771077921496 
CPF:892301403,Contrato:107710779207556,CPF:027485853,Contrato:1077107792019664,CPF:027485853,Contrato:1077107792014000,CPF:667335533,Contrato:107700005378 
CPF:010075863,Contrato:10771077542568 CPF:954896573,Contrato:107710775421102,CPF:634491613,Contrato:107710775421155,CPF:809611693,Contrato:107760004 
CPF:001680943,Contrato:10771077107403 CPF:061131693,Contrato:10771077107415 CPF:021421263,Contrato:107710776043924,CPF:111148608,Contrato:10771077803483 
CPF:034455003,Contrato:107710778033606,CPF:500232503,Contrato:107710778035255,CPF:294778403,Contrato:107710778051990,CPF:674418073,Contrato:10771
0778052270 CPF:069755413,Contrato:1077107780513003,CPF:014374333,Contrato:10771077806437,CPF:000373303,Contrato:107710778061629,CPF:067899193,Contrato:10771
077810383 CPF:569160193,Contrato:107710778102351,CPF:067756223,Contrato:107710778102600,CPF:824376373,Contrato:107710778111063,CPF:646948013,Contrato:10771
077905561 CPF:556275603,Contrato:10771077906852,CPF:399723483,Contrato:107710779101167,CPF:894655553,Contrato:107710779121010,CPF:014045903,Contrato:107710
779121269 CPF:417264304,Contrato:107710779203967,CPF:020702773,Contrato:107710779206861,CPF:757433103,Contrato:107710779207119,CPF:016155103,Contrato:10771
0779208674 CPF:307999373,Contrato:1077107792011749,CPF:566737793,Contrato:1077107792018000,CPF:028637043,Contrato:1077107792019199,CPF:094711843,Contrato:10
77107792019801,CPF:071072783,Contrato:1077107792020378,CPF:033678123,Contrato:1077107792020479,CPF:054233553,Contrato:10771077921274,CPF:030624404,Con
trato:107710779212194 CPF:027379683,Contrato:107710779212647 CPF:841125573,Contrato:10771077930249,CPF:016295133,Contrato:107710779302825 
CPF:847867283,Contrato:107710779303896,CPF:062940503,Contrato:107710779304025,CPF:030200033,Contrato:107710779212235,CPF:042363383,Contrato:1077107792010944 
CPF:035815153,Contrato:107710779303170 CPF:040366673,Contrato:107710779211199,CPF:056543473,Contrato:1077107792016866,CPF:954252843,Contrato:107710775421104 
CPF:838328903,Contrato:107710779303248,CPF:006285373,Contrato:10771077905602,CPF:036089323,Contrato:1077600031,CPF:894350443,Contrato:107710779207673 
CPF:026780653,Contrato:107710779209060 CPF:040341563,Contrato:1077107793117,CPF:023055303,Contrato:10771077542563,CPF:326874603,Contrato:1077600050 
CPF:081780274,Contrato:10771077920766 CPF:368864708,Contrato:107710779207522,CPF:730383693,Contrato:107710775421277,CPF:036351813,Contrato:1077107710778 
CPF:604765113,Contrato:107710779211012 CPF:017423323,Contrato:1077107792011397,CPF:079896993,Contrato:1077107792019185,CPF:046615483,Contrato:1077107792020220 
CPF:889803673,Contrato:10771077107367 CPF:016571953,Contrato:107710775421132 CPF:757359033, Contrato:1077107792012037 CPF:010715173,Contrato:1077107792012104 
CPF:623493503,Contrato:1077107792019299 CPF:042355303,Contrato:107710779212819 CPF:003779593,Contrato:107710779302101 CPF:022683503,Contrato:107710779302423 
CPF:036351813,Contrato:107710779303415 CPF:004399503,Contrato:10771077931249 CPF:003779593,Contrato:107710778102994 CPF:043970843,Contrato:107710779304019 
CPF:058232633,Contrato:107710779207483 CPF:630015433,Contrato:1077107792021231 CPF:627384023,Contrato:10771077107513 CPF:064292643,Contrato:107710778054192 
CPF:466227803,Contrato:10771077920354 CPF:325851103,Contrato:107710779201586 CPF:166962124,Contrato:1077107792013641 CPF:006864823,Contrato:10771077541237 
CPF:313093483,Contrato:10771077541322 CPF:956199503,Contrato:1077107792016959 CPF:018940963,Contrato:1077107754617 CPF:046225523,Contrato:1077107792017868 
CPF:000811103,Contrato:1077107792019032 CPF:039725643,Contrato:1077107792020691 CPF:887724463,Contrato:107710779212889 CPF:075258373,Contrato:1077107793059 
CPF:955708703,Contrato:1077107792017189 CPF:032373304,Contrato:107710779211869 CPF:010470733,Contrato:10771077922298 CPF:795321444,Contrato:10771077906472 
CPF:010558603,Contrato:10771077546198 CPF:027570553,Contrato:10771077930427 CPF:015065933,Contrato:1077107792010802 CPF:000373633,Contrato:1077107780514188 
CPF:894655553,Contrato:107710779202645 CPF:005488413,Contrato:107710778102516 CPF:056988523,Contrato:10771077905434 CPF:630083433.

UNIMED CARIRI

fins que prejudiquem 
a aprendizagem. “Não 
é novidade. Nossos 
professores e as esco-
las são orientados nes-
se sentido”, completa.

A Secretaria da 
Educação do Ceará in-
formou, em nota, que 
há uma legislação de 
2008 que dispõe sobre 
a proibição do uso 
de equipamentos de 
comunicação, eletrô-
nicos e outros simila-
res durante as aulas. 
Como informado, a 
Secretaria da Educa-
ção (Seduc) também 
segue a recomendação 
do Ministério Público 
do Ceará, de 2024, que 
orienta sobre o uso 
desses dispositivos no 
ambiente escolar.

“A orientação tem 
como base o Estatuto 
da Criança e Ado-
lescente (ECA), que 
recomenda a utiliza-

ção desses equipamen-
tos apenas quando 
for necessário para a 
realização de alguma 
atividade pedagógica”, 
afirma a nota, que diz, 
ainda, que nos últimos 
anos, a Seduc vem 
orientando a utiliza-
ção de ferramentas 
tecnológicas de forma 
pedagógica em sala 
de aula, inclusive o 
celular. Além disso, 
as escolas da rede 
estadual, responsável 
pela oferta do Ensino 
Médio, têm autonomia 
para definir em seus 
regimentos sobre o uso 
de recursos disponí-
veis em sala de aula e 
em outros ambientes 
escolares, com base 
nas legislações e orien-
tações.

Seja
ou

impresso
digital.

Leia e 
acesse!

Projeto será analisado em caráter conclusivo
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SpaecePrimeira infância
O município de Mauriti foi um dos ganhadores 

do Selo Unicef na região do Cariri. Em busca de 
aprimorar as políticas públicas em prol da primei-
ra infância, representantes da Secretaria de Edu-
cação e Proteção Social se reuniram para discutir 
ações antirracistas para conscientizar profissio-
nais da educação, saúde e assistência social. 

Os alunos da rede municipal de Brejo Santo 
se preparam para fazer a prova do Sistema Per-
manente de Avaliação da Educação Básica do 
Ceará. As provas irão acontecer entre os dias 
26 e 29 de novembro. As disciplinas são de 
matemática e português. O objetivo é avaliar o 
nível de conhecimento dos estudantes. 

Crato
A Câmara Municipal do Crato aprovou 

a Lei Orçamentária Anual (LOA) de 2025, 
que prevê uma receita total de R$ 695,9 
milhões para o ano que vem. O orçamento 
foi elaborado pelo Executivo, conforme as 
diretrizes da Lei de Diretrizes Orçamentá-
rias (LDO).

Grande Cariri
GiroK        Regy Santos

Balanço 
em Milagres

Em tom de despe-
dida, o atual prefeito 
de Milagres, Cícero 
Figueiredo (PT), 
fez um balanço dos 
quatro anos de sua 
gestão. De acordo 
com o prefeito, foram 
entregues mais de 
100 obras. Na saúde e 
educação, Figueiredo 
destacou o fato da 
cidade ter alcançado 
bons rankings duran-
te sua administração. 
O atual gestor não foi 

Na manhã desta 
segunda-feira (11), o 
prefeito de Nova Olin-
da, Italo Brito (PT), re-
alizou a assinatura da 
ordem de serviço para 
escolha da banca que 
vai realizar o concurso 
público do Município. 
O anúncio foi feito por 
meio de vídeo publi-
cado nas redes sociais. 
“Para vocês que estão 
se preparando, estão 
ansiosos para fazer 
nosso concurso, nes-

Concurso Público 
em Nova Olinda

à reeleição por diver-
gências no Partido 
dos Trabalhadores e 
acabou apoiando o 
candidato eleito, Der-
son Eugênio (MDB). 
O emedebista obteve 
52,58% dos votos. 
O Município contou 
com mais dois can-
didatos, Dr. Abraão 
(Solidariedade) e 
Jorge de Dona Iracy 
(PSDB). 

O município de Aurora come-
morou, neste fim de semana, 141 
anos de emancipação política. A 
festa contou com shows de 10 atra-
ções, na Praça da Matriz. As come-
morações ocorreram na sexta-feira 
(8) e no sábado (9). As festas foram 
encerradas no domingo (10), com 
uma missa.

Emancipação

Eleições da Câmara 
de Assaré FOTO: REDES SOCIAIS

Em Assaré, cinco vereadores são cotados para con-
correr à presidência da Câmara Municipal: Anísio 
David (PSB), João Laéssio (PSB), Professora Vilange 
(PSB), Celso Freire (PDT) e Zé de Letícia (PSB). Os 

dois últimos, reeleitos em outubro deste ano, ocupam os car-
gos de presidente e 1° vice-presidente Casa, respectivamente. 
A disputa é considerada tranquila porque os cinco nomes co-
tados compõem a base do prefeito reeleito Libório Leite (PSB). 
A Câmara teve aumento na quantidade de mulheres com 
mandatos, de uma para duas vereadoras, e não teve renovação 
considerável no número de vereadores. Sete dos onze parla-
mentares foram reeleitos. 

ses próximos 20 dias, 
estaremos realizando 
o nosso concurso. Um 
abraço e boa sorte a 
todos”, finalizou o 
gestor. Respondendo a 
um seguidor, o prefei-
to adiantou que serão 
ofertadas 123 vagas 
em diversas áreas. Para 
obter as informações 
completas sobre o 
certame, os candidatos 
precisam aguardar a 
publicação do edital. 

Vereadores se articulam para eleições 

CARIRI DISTRIBUIDORA DE BATERIAS LTDA

Torna público que requereu à Autarquia do Meio 
Ambiente e Sustentabilidade de Barbalha - AMASBAR 
a Mudança de Titularidade da LO N° 2907-01/2021, 
com validade de 01/12/2029, localizada no município 
de Barbalha, na Avenida Doutor Leão Sampaio, nº 3580, 
Quadra F Lotes 19 e 20, Mata dos Dudas, CEP 63.094-
260. Foi determinado o cumprimento das exigências 
contidas nas Normas e Instruções de Licenciamento da 
AMASBAR.

CONSTRUTORA A GASPAR S/A
CNPJ: 08.323.347/0001-87

Torna público que requereu à Superintendência Estadual do Meio 
Ambiente - SEMACE a LICENÇA AMBIENTAL POR ADESÃO 
E COMPROMISSO para POSTOS DE COMBUSTIVEIS E 
DERIVADOS DE PETRÓLEO- COM OU SEM LAVAGEM E/OU 
LUBRIFICAÇÃO DE VEÍCULOS PARA ABASTECIMENTO 
INTERNO DE FROTA PRÓPRIA, localizada no município de 
Icó/CE, na Rua Raimundo Ferreira Lima, S/N, Conjunto Gama. 
Foi determinado o cumprimento das exigências contidas nas 
Normas e Instruções de Licenciamento da SEMACE.
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>>acesse

Número de prisões por 
maus-tratos a animais 
cresce em 2024

Os casos de maus-
-tratos aos animais 
é um crime previsto 
na Lei nº 9.605/1998, 
também conhecida 
como “Lei dos Crimes 
Ambientais”. Segundo 
dados da 2ª Companhia 
do Batalhão de Polícia 
do Meio Ambiente 
(BPMA), os casos de 
prisões por maus tratos 
aos animais cresceram. 
Desde o último mês de 

janeiro, quatro pesso-
as foram presas por 
crime de maus-tratos 
na região, enquanto 
no mesmo período 
de 2023, apenas uma 
prisão foi efetuada. De 
acordo com o artigo 
32 da Lei dos Crimes 
Ambientais, as penas 
vão de três meses a um 
ano, e multa. Já quando 
se trata de cães e gatos, 
a penalidade é um 
pouco maior, variando 
entre 2 a 5 anos, multa 
e proibição da guarda 
do animal. 

Na última semana, 
a Polícia Ambiental 
do Ceará, que atua na 
região do Cariri, aten-
deu uma ocorrência no 
município de Campos 
Sales, por meio de uma 
denúncia da ONG Sain-
do das Ruas. No local, 

duas pessoas manti-
nham três cachorros 
em situação de maus-
-tratos. O infrator vai 
responder com aplica-
ção da pena, que varia 
de 2 a 5 anos de prisão. 
As detenções só são 
efetuadas quando há 
situações extremas de 
maus-tratos e quando 
o infrator já é reinci-
dente, é o que explica 
o 1º tenente Barbosa, 
comandante da 2ª CIA 
do BPMA. 

Para combater os 
maus-tratos aos ani-
mais na região, a Polícia 
Ambiental atua em 
conjunto com ongs e 
protetores. Em Juazeiro 
do Norte, o tenente Bar-
bosa destaca a atuação 
junto ao município, por 
meio da coordenadoria 
do Bem Estar Animal. 

Regy Santos
redacao@jornaldocariri.com.br

Juazeiro fica atrás de Fortaleza em 
mortes por intervenção policial

>> VIOLÊNCIADia a Dia
Uma pessoa é morta por intervenção policial a cada três dias no Ceará

Maioria das vítimas de intervenção 
policial no Cariri é negra

Robson Roque
redacao@jornaldocariri.com.br

A cada quatro 
horas, uma 
pessoa preta 
ou parda é 

morta durante interven-
ção policial no Brasil. 
O Ceará registra uma 
morte desse tipo a cada 
três dias, sendo a ampla 
maioria (cerca de 80%) 
composta por jovens 
de 12 a 29 anos. Maior 
cidade do Cariri, Jua-
zeiro do Norte fica atrás 
apenas de Fortaleza, 
em número de mortes 
por intervenção da 
polícia, com nove casos 
- a capital registra 30. 
Além de Juazeiro, foram 
registradas três mortes 
em Mauriti, duas em 
Brejo Santo, duas em 
Crato e uma em Farias 
Brito, totalizando 18 
mortes por intervenção 
policial na região.Os 
dados são oriundos da 
pesquisa “Pele Alvo: 
Mortes que relevam um 
padrão”, divulgada na 

semana passada. Foram 
coletados dados de 
2023 em nove estados: 
Amazonas, Bahia, 
Ceará, Maranhão, Pará, 
Pernambuco, Piauí, Rio 
de Janeiro e São Paulo. 
“O objetivo do relatório 
não é somente mostrar 
números, aumentos e 
reduções, mas sim des-
tacar como as políticas 
de segurança adotadas 
nos estados tiram vidas, 

As políticas 
de segurança 
adotadas 
nos estados 
tiram vidas, 
traumatizam 
famílias e 
interrompem 
histórias. 

Rede de Observatórios 
da Segurança Pública

traumatizam famílias e 
interrompem histórias. 
E o perfil desses alvos é 
bem nítido: os negros”, 
ressalta a Rede de Ob-
servatórios da Seguran-
ça Pública.

Na edição anterior, o 
estudo já havia desta-
cado que “a bala não 
erra o negro”. No Ceará, 
64% das pessoas mortas 
não tiveram detalhes de 
raça e cor informados. 
O Estado contabiliza 
uma redução de 3,3% 
nas mortes desde o pri-
meiro relatório, publica-
do em 2019. “Espera-se 
que tais diminuições 
sejam acompanhadas 
de iniciativas capazes 
de manter a redução ao 
longo do tempo e não 
se confirme como mera 
variação ocasional”, 
alerta a Rede.

Ainda segundo a 
Rede de Observatórios 
da Segurança Pública, 
“as 147 mortes no Ceará 
devem ser mais do que 
suficientes para o gover-
no do estado rever sua 

responsabilidade e re-
fazer os planos a partir 
do compromisso com a 
prevenção”. As enti-
dades também exigem 
o Ministério Público 
a “fiscalizar e cobrar a 
mudança dessa realida-
de que perdura”.

Das nove  mortes por 
intervenção policial 
registradas em Juazeiro 
do Norte, duas foram 
de pessoas pretas e 
pardas, sete tiveram 
informação racial e 
nenhuma era branca. 
“Das diversas dinâmi-
cas que evidenciam o 
racismo que estrutura a 
sociedade brasileira, as 
mortes decorrentes de 
intervenção do Estado 
destacam a sua face 
mais perversa. Policiais 
que deveriam garantir 
direitos são postos a 
serviço de políticas de 
enfrentamento bélico, 
sob a justificativa de 
repressão ao tráfico de 
drogas e redução da 
criminalidade”, conclui 
o relatório.

“O trabalho deles tem 
ajudado muito nesses 
casos, porque realmen-
te deve ter essa junção 
dos órgãos, para poder 
trabalhar a favor da 
causa animal”, con-
cluiu Eliziane Lucena, 
ex-coordenadora do 
Bem Estar Animal de 
Juazeiro.

FOTO: BPMA

FOTO: FERNANDO FRAZÃO - AGÊNCIA BRASIL
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Coluna     do Ben
A segunda semana de gravações 

do filme “Cruz Para Quem Merece” 
teve início no município piauiense 
de Piripiri. Para reforçar o time na 
frente das câmeras, o cearense Sil-
vero Pereira se junta ao elenco. Ele 
é um dos destaques do longa, que 
deve chegar aos cinemas em 2025, 
tornando-se a primeira produção 
piauiense a ser exibida em salas 
de todo o país. O filme é dirigido 
por Zé Quaresma e roteirizado por 
Milton Cardoso Filho.

O espetáculo “Sinapse Darwin” 
realiza, nesta terça-feira (12), às 
19h, a segunda apresentação em 
solo caririense. Após uma sessão 
no Teleférico do Horto, em Juazeiro 
do Norte, no sábado (09), a mon-
tagem será apresentada no Centro 
Cultural do Cariri, em Crato, du-
rante a abertura do Festival Inter-
nacional de Máscaras do Cariri. A 
atriz Titinha Medeiros (“Cheias de 
Charme” e “No Rancho Fundo”) é 
um dos destaques do elenco. 

Com mais de dois anos de atuação no 
Sistema Verdes Mares (SVM), Illyana 
Raquel foi promovida ao cargo de Co-
ordenadora de Criação e Conteúdo. Ela 
será responsável pela gestão da criação 
de conteúdos variados para todos os veí-
culos do SVM, como FM 93, Recife FM, 
TV Verdes Mares, TV Verdes Mares Ca-
riri (afiliadas Globo), TV Diário, Diário 
do Nordeste, Verdinha, G1 e GE, além do 
SVM Insights – braço de atuação de mer-
cado da empresa.

“Motel Destino”, do cearense 
Karim Aïnouz, chega ao catálogo 
do Telecine no dia 2 de dezembro. 
No mesmo dia, às 22h, o longa será 
exibido com exclusividade no canal 
a cabo Telecine Premium. O filme, 
que estreou em Cannes e concorreu 
à Palma de Ouro em maio deste 
ano, tem Fábio Assunção, Iago 
Xavier e Nataly Rocha no elenco. A 
trama se passa em um motel de bei-
ra de estrada, no litoral cearense.

Gravando Teatro

Nova fase

Play

Hello, EUA!

Tome forró!

Benones Lessa

Nesta terça-feira (12), às 15h, o 
Centro Cultural Banco do Nordes-
te Cariri, localizado em Juazeiro 
do Norte, recebe a Mostra Cine 
Ceará Itinerante. A programação 
inclui dois filmes: “Almadia”, de 
Mariana Medina, uma animação 
de 8 minutos produzida em 2024, 
e “Memórias da Chuva”, documen-
tário de Wolney Oliveira, com 79 
minutos de duração, lançado em 
2023. Entrada gratuita e classifica-
ção indicativa livre! 

¡Cine!

Nesta sexta-feira (15), feriado da Proclamação 
da República, será realizada a primeira edição 
caririense do Festival Desejando. A partir das 
21 horas, os forrozeiros poderão curtir apre-

sentações das bandas Seu Desejo e Bonde do Brasil, além 
de Natanzinho Lima. A festa terá como palco o Praia Park, 
em Juazeiro do Norte. Lá, o público se dividirá entre as 
áreas Front e Lounge. O evento é realizado pela Camaro-
te Shows, empresa de Wesley Safadão, em parceria com 
a Jota Rodrigues Empreendimentos Artísticos e a Padim 
Produções. 

Nesta terça-feira (12), a 
jornalista Mariana Sasso 
embarca para os Estados 
Unidos. Por lá, ela vai 
palestrar no evento IME – 
O REENCONTRO, que 
ocorrerá de 14 a 
16 de novembro, 
em Deerfield Bea-
ch, na Flórida. O 
evento é realiza-
do pela MUST 
University.



Jornal do Cariri
     - Região do Cariri - Ceará - De 12 a 18 de Novembro de 202413

www.jornaldocariri.com.br
@jornaldocariri

jornaldocariri.
com.br

>>acesse

Obra é homenagem 
à compositora da 
música, Rita de Cássia.

INDIANARA MARIA
Diretora do filme

Cultura

“Vou pedir 
licen-
ça pra 
contar a 

minha história, como 
um vaqueiro tem suas 
perdas e suas gló-
rias...” difícil encon-
trar, no Nordeste, uma 
pessoa que não conhe-
ça, de início, do que 
se trata este trecho. 
Saga de um vaqueiro, 
música escrita por Rita 
de Cássia e imortaliza-
da por grandes nomes 
do forró, é considerado 
um hino nordestino. 
Décadas após ter sido 
escrita, mais uma obra 
imortalizará a história 
do vaqueiro, interpre-
tado por Fábio Soares, 
e da mocinha, inter-
pretada por Dávila Na-
relly, que se reencon-
tram após separados 
pelo destino: um novo 
filme, com produção 
caririense, será lança-
do. Para ser realizado, 
o projeto foi inscrito 
na Lei Paulo Gustavo.

À frente do longa-
-metragem está In-
dianara Maria Pereira 
Frutuoso, que o dirige 
e conta com a codire-
ção de Cícero Alves. 
Formada em Licencia-
tura em Teatro pela 
Universidade Regio-
nal do Cariri (Urca) 
e pós-graduada em 
Produção Cultural, 
Arte e Entretenimento, 
ela conta que o projeto 
nasceu do desejo de 
ver o filme feito de for-
ma mais profissional. 
Anos atrás, um longa-
-metragem caririense 
também retratou a 
história e, desta vez, 
conforme ela explicou, 
a produção será apri-
morada.

“Após muitas con-
versas com amigos 
próximos, decidimos 
realizar o filme como 
uma homenagem dire-
ta a Rita de Cássia, já 
que ela faleceu”, relata 

Joaquim Júnior
redacao@jornaldocariri.com.br

a diretora, ao dizer que 
a data de lançamento 
ainda está em negocia-
ção, e adianta: o filme 
será exibido no cine-
ma, em um shopping 
de Juazeiro do Norte. 
“90% dos atores são do 
Cariri, o que nos enche 
de orgulho em mostrar 
que há sim muitos 
talentos na região”, 
destaca a diretora.

Como relata India-
nara, o filme não re-
trata um sertão pobre, 
seco e cheio de fome 
e desgraça... “Vamos 
mostrar o que de fato 
existe: um sertão rico 
e cheio de possibili-
dades, sem perder a 
essência do que é ser-
tão. Também trazemos 
a desmistificação da 
vaquejada, mostrando 
que existem regras que 
visam prevenir situa-
ções que possam cau-
sar lesões ou sofrimen-
to aos animais durante 
o evento. Com isso, 
deixo meu convite 
para que todos fiquem 
atentos. Em breve, 
será lançada  A saga 
do vaqueiro, em uma 
nova e emocionante 
releitura”, conclui.

FOTOS: FRANCISCO RONALDO
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                   Êpa!
Ciência e tecnologia

O Sebrae pro-
moveu o 1º Delas 
Day, no último 
dia 07, em Barba-
lha. A iniciativa 
reuniu mais de 
500 mulheres 
empreendedoras 
para troca de ex-
periências sobre 
redes sociais e 
empoderamen-
to. A jornalista 
Priscilla de Sá foi 
uma das pales-
trantes.  

 Delas Day

A aluna Clarissa Figueiredo foi convidada pelo Secretário de Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação para o Desenvolvimento, Inácio Arru-
da, para participar da Semana Nacional de Ciência e Tecnologia. 
Durante o evento, a estudante apresentará seu projeto intitulado 

“Aparelho Multissensorial para Auxílio à Deficiência Visual”. O convite é um 
reconhecimento ao empenho e à inovação da aluna, cujo trabalho contribui 
para o avanço na inclusão de pessoas com deficiência visual.

José João do Nascimento, integrante 
do grupo de Reisado, recebeu o Título de 
Cidadão Caririaçuense, das mãos do pre-
sidente da Câmara, Marcos Araújo. Uma 
justa homenagem à cultura popular.

Reisado
A atriz global 

Titinha Medei-
ros está no Cari-
ri e fará a segun-
da apresentação 
na região, do 
espetáculo 
Sinapse Darwin, 
nesta terça-feira 
(12), no Cen-
tro Cultural do 
Cariri, abrin-
do o Festival 
Internacional 
de Máscaras do 
Cariri.

Espetáculo

O nosso compromisso é 
garantir todos os direitos 

de crianças e adolescentes 
cratenses.

TRICAMPEÃO
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>> acesse

Esporte Barbalhense disse que apenas 
jogadoras brasileiras denunciaram

>> ASSÉDIO

Denúncia foi feita formalmente em agosto deste ano

Atleta de Barbalha denuncia 
assédio sexual no futebol japonês

Natural de 
Barbalha, 
a jogado-
ra Thays 

Ferrer denunciou ter 
sofrido assédio moral 
e sexual, durante sua 
passagem pelo time 
Diosa Izumo, no Ja-
pão. Além da atleta, a 
jogadora Laura Spena-
zzatto também alegou 
ter sofrido os assé-
dios. As duas denun-
ciaram os abusos, em 
coletiva de imprensa, 
na última semana.

Thays afirmou que 
o clube havia sido 
notificado de forma 
oficial em agosto 
deste ano, mas os 
casos continuaram. 
Além disso, membros 

do time já sabiam da 
questão desde feve-
reiro de 2024. A atleta 
afirma, também, que 
apenas as jogadoras 
brasileiras consegui-
ram denunciar. “Nin-
guém teve coragem de 
falar. Outros abusos 
também aconteceram 
e, mesmo assim, as 
japonesas tiveram 
medo”, comentou.

O clube se pronun-
ciou, afirmando que 
não poderão respon-
der perguntas sobre 
o caso, mas que o 
técnico respondeu 
a investigação do 
clube, dizendo que 
não havia nenhuma 
ocorrência sexual e 
que a liga está atual-
mente conduzindo 
novas investigações. 
“Ele ameaçou a gente, 

  Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

Ele ameaçou a 
gente, dizendo 
que se a gente 
falasse qualquer 
coisa para o 
presidente, ele 
nunca mais 
usaria a gente 
para os jogos.
            
THAYS FERRER 
Atleta

EDITAL DE CONVOCACÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA DA

ASSOCIAÇÃO AMIGOS DO ICASA

O Presidente da executiva da ASSOCIAÇÃO 
AMIGOS DO ICASA, Zacarias Silva de Souza, 
nos termos do artigo (20) convoca os membros que 
compõem a diretoria executiva e conselheiros maiores de 
18 (dezoito) anos em pleno gozo dos seus direitos sociais 
e que estejam com os seus deveres cumpridos com  a 
ASSOCIAÇÃO, para comparecerem a essa assembleia  
que será realizada no dia 25/11/2024 às 19:00 horas em 
primeira convocação com a presença  de no mínimo 
2/3 (dois terços) dos associados ou ás 20:00 horas com  
qualquer número de associados, na dependência da sede 
social da ASSOCIAÇÃO situada a Rua Frei Damião, Nº 
1720, Bairro Lagoa Seca, na cidade de Juazeiro do Norte-
Ce. Para realizar as seguintes pautas:

01 - Reformulação do estatuto. 
02 - Mudanças na razão social. 

                 Juazeiro do Norte-Ce.12 de novembro de 2024

dizendo que se a 
gente falasse qualquer 
coisa para o presi-
dente, ele nunca mais 
usaria a gente para os 
jogos”, relatou Thays. 
As atletas estão tendo 
acompanhamento 
psicológico.
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Apito!     Victor Nogueira

O Guarani de Juazeiro planeja 
um investimento robusto para 
2025, superando o deste ano. As 
primeiras contratações indicam 
essa postura: o zagueiro Oséas, 
o volante Edinaldo e o lateral 
Pará, este último vindo do Cariri. 
Outros reforços do mesmo perfil 
devem chegar ao time. O Guarani 
de Juazeiro quer mostrar que está 
disposto a reconquistar espaço e 
busca figurar entre os favoritos ao 
acesso para a Série A.

Guarani investe 

Na primeira participação no Cea-
rense Feminino, o Crato já encami-
nha vaga nas semifinais. O Juasal, 
principal rival, não conseguiu 
superá-las: foram um empate e uma 
vitória histórica do Crato. Empol-
gado, o presidente Aníbal Dantas 
já vislumbra novos desafios para o 
time feminino, confiando na conti-
nuidade do trabalho do Azulão.

Feminino faz história
Com 15 a 16 jogadores encaminha-

dos, o Barbalha evita revelar nomes 
para a próxima temporada, que tem 
o técnico Jorge Luiz, o “Bacalhau”, 
à frente do time. A estratégia visa 
evitar o assédio de rivais como Icasa, 
Guarani e Cariri. A equipe ainda bus-
ca mais três ou quatro reforços para 
fechar o elenco que disputará a Série 
A do Cearense em 2025.

Em sigiloChegou e já foi

O Icasa já conta com um elenco praticamente for-
mado, com 14 atletas em pré-contrato, cujas 
identidades serão reveladas apenas após a assi-
natura definitiva. Esses jogadores chegam com 

a chancela do técnico Lamar Lima. O clube ainda busca 
mais quatro ou cinco reforços para completar o grupo, que 
iniciará a pré-temporada em janeiro. O objetivo é claro: 
uma campanha sólida para o tão desejado retorno à Série A 
do Campeonato Cearense.

Icasa ajusta peças 
para voltar à Série A

Icasa será comandado pelo técnico Lamar Lima 

A passagem de Hélio Pinheiro pelo 
Guarani terminou abruptamente. 
Após sua demissão, o clube 
buscou Edson Leivinha, mas, 
sem acordo, contratou Eduardo 
Rodrigues, ex-Comercial-PI, e com 
histórico em equipes locais. O 
novo técnico assume a missão no 
Guarani com o desafio de levar a 
equipe à Série A.
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FOTO: ULTRA MÍDIA/ICASA


